



## Próximo lunes inicia parlamento abierto para reducir de 48 a 40 horas la jornada laboral

Este Lunes, en San Lázaro, arrancará el parlamento abierto para analizar la reforma al Artículo 123 de la Constitución y reducir de 48 a 40 horas la jornada laboral de los trabajadores.

Cada semana se realizará un foro para enriquecer el diálogo y contará con la participación de personas interesadas en la reforma.



Los diputados promoventes de la Iniciativa, Susana Prieto, de Morena, y Jorge Álvarez Máñez, de Movimiento Ciudadano, han insistido en la importancia de que la ciudadanía asista.

Habla Jorge Álvarez: "México es el país del mundo en el que más horas se trabaja en una semana.

Prácticamente en todos los países del mundo se ha avanzado en jornadas laborales dignas y se han implementado programas piloto, para poder darle mejores condiciones de vida a los trabajadores".

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F16737?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F16737&authkey=!AHZ8EjnmzC5HcfU&ithint=video&e=Rf8NbS>